

ной войны (авторы – скульптор Н. П. Криволапов и архитектор В. А. Рукавицын).

- *Память, ты для сердца свята...* Курск, 2008. С. 156–157.
- *Молодая гвардия*. 1975. 1 июля

Июнь 5 лет назад (2005) в с. Шумаково Солнцевского р-на открыт музей поэта-земляка **Н. Ф. Шумакова**.

- *Курская правда*. 2005. 9 июня.

4 июля* 30 лет (1985) со дня открытия на территории Залининской школы Октябрьского р-на памятника воспитаннику школы Герою Советского Союза ст. лейтенанту **А. Ф. Симоненко** (1917-1945).

- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 152.
- *Курская правда*. 1985. 6 июля.
- *Молодая гвардия*. 1985. 18 июля.

5 июля 30 лет назад (1985) постановлением Совета Министров РСФСР Свободинскому профтехучилищу № 26 Золотухинского р-на **присвоено имя Маршала Советского Союза К. К. Рокоссовского**.

- *Собрание постановлений Совета Министров РСФСР*. 1985. № 19. Ст. 94.
- *Курская правда*. 1985. 26 июля.

14 июля 15 лет назад (2000) на доме по ул. Комарова, 19 в Курске установлена мемориальная доска в память о Герое России **А. А. Хмелевском**.

- *Курской области – 75. События, факты, люди*. Курск, 2009. С. 200.
- *Городские известия*. 2000. 18 июля. С. 1.

9 августа 40 лет назад (1975) в Дмитриевском р-не (в урочище Клинковская дача) открыт памятный знак – **землянка партизан**, восстановленная ССО «Электрон» (КГПИ) в память о боях Дмитриевского партизанского отряда.

- *ГАКО. Р-944. Оп.1. Д.112. Л.29-30*.
- *Курская правда*. 1975. 13 августа.

10 августа 35 лет назад (1980) бойцами ССО «Восходящий» (КГМИ) в с. **Афанасьевка Курчатовского р-на** открыт памятник жителям села, погибшим в годы Великой Отечественной войны.

- *Историческая память о событиях 1941 года : всерос. науч.-практ. конф.* Курск, 2011. С. 9. (Курск. воен.-истор. сб. Вып. 6, ч. 2).

22 августа 10 лет назад (2005) в Сеймском округе Курска открыт памятник **Маршалу Советского Союза К. К. Рокоссовскому** (скульптор В. М. Клыков).

- *Курск*. 2005. 24 августа.